

El pasado jueves 21 de febrero de 2013, alumnos de 4º ESO visitaron las instalaciones de la Policía Nacional de Hellín. La visita estuvo estructurada en dos partes: Una primera parte donde pudimos visitar las distintas dependencias y una segunda parte donde se nos proyectó un video informativo del procedimiento de acceso a este cuerpo de seguridad. Los alumnos tuvieron la opción de conocer de primera mano los perfiles profesionales que pueden trabajar en estas instalaciones y los servicios que se le ofrecen al ciudadano. La visita se realizó a demanda del Departamento de Orientación en el marco del Plan de Orientación Académica y Profesional y fue posible por la implicación del Inspector Jefe Manuel Laborda que organizó dicha visita acompañándonos en la misma. La visita resultó muy interesante. Agradecer a Manuel, a Joaquín Cañavate (Inspector Jefe del Grupo Local de Seguridad Ciudadana, que nos atendió y explicó todo) y en general a todo el personal que nos recibió tan atentamente.

PARA VER FOTOS PINCHAR EN EL SIGUIENTE ENLACE:

<https://picasaweb.google.com/102032757579984282764/VisitaALaPoliciaNacional> #